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Verbale della seduta ordinaria del Consiglio comunale di Acquarossa tenutasi il 16 dicembre 2013 
nella sala delle sedute di Dongio 
 
Il Presidente del Consiglio comunale di Acquarossa convoca in seduta ordinaria il Consiglio 
comunale  

Lunedì 16 dicembre 2013, alle ore 20.00 
nella sala delle sedute di Dongio 

con il seguente 
ordine del giorno: 

 
1. Approvazione verbale dell’ultima seduta 
2. MM 207/13 : preventivo comunale 2014 
3. MM 208/13 : approvazione della convenzione intercomunale con Biasca e Faido per la 
    nomina e l’organizzazione operativa della presidenza del’autorità regionale di protezione 
    (già commissione tutoria) 
4. MM 209/13 : approvazione della convenzione intercomunale con Blenio e Serravalle per 
    la gestione  intercomunale del centro giovanile di Acquarossa(Dongio) 
5. MM 210/13 : approvazione della convenzione intercomunale con Blenio e Serravalle per 
     la nomina del direttore didattico per i 3 istituti scolastici della valle di Blenio 
6. MM 211/13 : modifica del regolamento organico dei dipendenti con l’inserimento della 
    figura del direttore didattico e dall’animatrice del centro giovanile  
7. MM 212/13 : domanda di naturalizzazione della signorina Viktoriya Pyesku 
8. MM 213/13 : domanda di un credito di fr. 590'000.- per gli interventi di ripristino dei danni 
    alluvionali dell’8 agosto 2013 
9. MM 214/13 : richiesta di un credito di fr.  231'000.- per le opere di moderazione del traffico 
    e messa in sicurezza dei passaggi pedonali sulla strada cantonale a Dongio e Marogno 
10. Mozioni ed interpellanze 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Il Presidente Martinoli apre al seduta con la lettura dell’ordine del giorno.  
 
Appello nominale 
All’appello sono presenti 22  consiglieri su 25 . 
Assenti scusati: L.Turlon, C.Gianora. W.Gianora 
 
Prima di dare avvio ai lavori il Presidente esprime un messaggio di augurio al nuovo Vescovo 
Valerio Lazzeri, originario del nostro Comune, affinché possa portare avanti con successo il proprio 
episcopato. 
 
1. Approvazione verbale della seduta precedente 
Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità. 
 
2. MM 207/13 : preventivo comunale 2014 
Si prende atto del MM che presenta i conti preventivi 2014. 
Viene data lettura del rapporto della Gestione che sottolinea come, a seguito degli investimenti 
previsti, il debito pubblico aumenterà di circa 2,6 mio, che il tasso medio di ammortamento è del 
12.7% (superiore al minimo di legge del 10%) e che il fabbisogno di imposta è sostanzialmente 
stabile. Constatato pure il continuo ribaltamento di oneri dal Cantone al Comune quali ad es. i costi 
del direttore didattico, del presidente delle ARP, le partecipazioni per la polizia intercomunale, ecc. 
La Gestione esprime alcune note puntuali su determinati conti ed invita ad allestire una lista degli 
appalti e dei mandati pubblici. 
Invita poi ad approvare il preventivo come presentato.  
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Si passa all’esame dei singoli dicasteri. 
 
0 Amministrazione generale: F.Ferrari chiede se la videosorveglianza è già in funzione (lo sarà 
nelle prossime settimane) e invita a voler essere vigili ed infliggere contravvenzioni anche per chi 
accende i fuochi all’aperto non autorizzati. Su esplicite richieste di G.Pettinari  si chiarisce che la 
diminuzione degli assegni per i figli è dovuta alla diminuzione dei figli che beneficiano dell’asse-
gno,  risp. di chi beneficia dell’assegno di famiglia per il coniuge che non lavora. Si chiarisce inoltre 
che l’auto del comando dei Pompieri è stata acquisita gratuitamente dalla Polizia cantonale. 
1 Sicurezza pubblica: nessuna osservazione   
2 Educazione: nessuna osservazione   
3 Culto,cultura e tempo libero: nessuna osservazione   
4 Salute pubblica : F.Ferrari chiede informazioni sull’evoluzione dei costi di Tre Valli Soccorso: il 
Sindaco riferisce che l’aumento a 55.-/abitante non sarà forse sufficiente (anche perché è venuto 
meno l’accordo con Alptransit e per la galleria autostradale del S.Gottardo). La nostra struttura è 
simile (per garantire la prontezza di intervento) ad altre realtà ma il territorio è più vasto, ciò che 
causa costi maggiori e ricavi per interventi minori. Il CdS non ha ancora preso posizione  alla 
domanda di revisione del sistema di sussidiamento formulata da TVS. 
G.Guidicelli anticipa qualche info ottenuta in modo informale dal Direttore del DSS e che tende a 
risolvere in buona parte il problema dei costi. 
5 Previdenza sociale : nessuna osservazione   
6 Traffico : viene confermato a G.Pettinari che l’aumento dei costi del trasporto regionale è una 
conseguenza delle misure di risparmio del Cantone.   
M.Tognali chiede se parte dei danni causati per il risanamento dei danni alluvionali non potrebbero 
comprendere anche la sistemazione delle strade sulle quali si è transitato e si transiterà. Il Sindaco 
risponde che dove i danni sono puntuali vengono fatti rientrare, ma altrimenti questo non è 
possibile. W.Cortinovis chiede come mai non figura il sussidio agli studenti oggetto di una sua 
interpellanza. Risponde il municipale Bozzini: questo discorso è sospeso in quanto si sta valutando 
con gli altri 2 comuni un sistema regionale (Bleniocard) e si confida di risolvere il tutto entro metà 
2014. Se non sarà possibile il Municipio si riattiverà per dare una risposta all’interpellanza. 
7 Ambiente e territorio: F.Ferrari nota come, oltre al costo del Masterplan di fr.130'000.- il Comune 
prevede di versare 10'000.- all’ASCOBLE per diversi costi quali le consulenze per il polo sociosa-
nitario. Chiede su quali punti si basa l’implementazione del Masterplan. Il Sindaco risponde che il 
Masterplan beneficia di fr. 95'000.- di sussidi cantonali perché è uno studio sulle possibilità di 
rilancio di una zona a basso potenziale di sviluppo. Ma il Masterplan non comprende la pianifica-
zione ospedaliera, anch’essa seguita dall’Ascoble. 
G.Guidicelli che segue per Ascoble  il dossier della pianificazione riassume quanto fino ad ora fatto 
e quanto si farà con incontri con i vertici EOC, DSS, primari dell’ospedale, circolo medico, risp. 
riprende quanto già apparso sui media per il futuro dell’ospedale (ricostruzione totale ospedale, 
pronto soccorso, ecc.). Anticipa che seguirà una serata pubblica verso il mese di marzo, alla presen-
za di tutti gli attori principali. A livello parlamentare si costituirà una commissione ad hoc per 
l’esame della pianificazione ospedaliera, con decisione del Gran Consiglio a fine 2014. 
In risposta alla nota della Gestione sulla sorgente dei Murin il Sindaco conferma che nei prossimi 
anni si arriverà al suo probabile abbandono. 
G.Pettinari chiede come si giustificano i continui aumenti di spesa versati al CNU: risponde il 
Vicesindaco Taddei spiegando che l’aumento è imputabile ai continui aumenti dei costi della 
gestione corrente del CNU ( manutenzioni, avventizi, ecc.) ed all’abolizione del rimborso per la 
raccolta e consegna della carta.  
G. Pettinari ritiene pure che lo scarso incasso per la consegna degli ingombranti non sia rispettoso 
del principio del chi inquina paga. Il Sindaco osserva che comunque, per decisione del Consiglio 
comunale, sono esenti da tasse le consegne inferiori ai 50 kg.  
8 Economia pubblica : nessuna osservazione  
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9 Finanze ed imposte : nessuna osservazione  
Conto investimenti 
R.Guidicelli chiede che, prima di proporre l’acquisto della azioni SES, il Municipio organizzi un 
informazione adeguata, magari a livello di valle, se possibile con un contraddittorio che possa dare 
una miglior visione del problema. Il Sindaco fa proprio questo suggerimento. 
P.Ferrari chiede a che punto siamo con la nuova casa comunale: il Sindaco risponde che il Munici-
pio sta cercando di risolvere il problema emerso con il ricorso.  
 
Si passa alla votazione generale. 
La delibera: 
- il preventivo comunale 2014 è approvato 
è accolta all’unanimità. 
La delibera: 
- il moltiplicatore d’imposta comunale per l’anno 2014 è fissato al 95% dell’imposta cantonale base 
è accolta all’unanimità. 
 
3. MM 208/13 : approvazione della convenzione intercomunale con Biasca e Faido per la nomina 
    e l’organizzazione operativa della presidenza dell’autorità regionale di protezione 
    (già commissione tutoria) 
Si prende atto del MM e del testo della convenzione intercomunale. Viene data lettura dei rapporti 
commissionali. La Gestione preavvisa favorevolmente l’approvazione della convenzione: la nuova 
organizzazione, resa obbligatoria per decisione cantonale, avrà un’incidenza finanziaria maggiore di 
4'000.- rispetto alla situazione attuale. La Legislazione ritiene che la nuova proposta organizzativa 
sia la soluzione migliore fino ad ulteriori cambiamenti istituzionali (2018) e quindi invita ad appro-
vare la convenzione con Biasca e Faido. 
Il municipale Bozzini aggiunge che Biasca ha fissato in fr. 88'000.- lo stipendio lordo del Presiden-
te ARP (occupato all’80%). 
Senza osservazioni si passa alla votazione. 
La delibera: 
- preso atto dei suoi contenuti, è approvata la convenzione tra il Comune di Biasca e i Comuni di Acquarossa 
  e Faido per la nomina e l’organizzazione operativa del Presidente delle Autorità regionali di protezione di 
  Biasca (16), di Acquarossa (17) e Faido (18) 
è approvata all’unanimità. 
 
4. MM 209/13 : approvazione della convenzione intercomunale con Blenio e Serravalle per la  
    la gestione  intercomunale del centro giovanile di Acquarossa(Dongio) 
Si prende atto del MM e del testo della convenzione intercomunale.  
Viene data lettura dei rapporti commissionali. La Gestione preavvisa favorevolmente l’approva-
zione della convenzione che ci permetterà di essere promotori del centro dopo l’uscita di scena di 
Pro Juventute. Il cambiamento avrà un’incidenza finanziaria maggiore di 7'000.- rispetto alla 
situazione attuale. Nota tuttavia come Blenio non abbia voluto partecipare a questo progetto con la 
necessaria condivisione con gli altri comuni avendo posto un tetto massimo di spesa di fr. 10'000.- 
(risparmiando quindi ca 4'000.-). 
La Legislazione ritiene che la nuova proposta sia l’unica via per salvare e sostenere l’attività del 
centro giovanile. Pur biasimando la decisione di Blenio di fissare un tetto massimo di  spesa e dopo 
aver anche ipotizzato di respingere la convenzione,  propone la sua accettazione per non rischiare di 
dividere le spese solo con Serravalle o, peggio, di chiudere il centro. 
M.Tognali si complimenta con il Municipio per questa sfida ma esprime rammarico per la scelta di 
Blenio di porre un tetto massimo alla propria partecipazione. L’animatrice ha tuttavia confermato 
che da quest’anno c’è un po’una controtendenza con alcuni ragazzi di Torre che frequentano il 
centro. 
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Purtroppo il CC di Blenio dovrà esprimersi su diversi rapporti che vanno dalla bocciatura del MM 
alla proposta di una ripartizione solidale come gli altri comuni. Confida che non si vada alla boccia-
tura per evitare strascichi sulle collaborazioni future 
P.Ferrari confida che il CC di Blenio sappia cogliere l’occasione di giocare il gioco e rimanda altre 
considerazioni all’interpellanza che presenterà a fine seduta. 
G.Pettinari si chiede se ci sono delle statistiche sulla provenienza dei ragazzi e spera di non pentirsi 
di aver sostenuto l’aiuto stanziato per la Fondazione Alpina. 
G.Guidicelli si unisce al coro ritenendo un peccato che lo spirito di valle a sostegno di progetti che 
spesso vengono anche concordati in seno all’Ascoble per garantire continuità a servizi importanti. 
Aggiunge anche la questione del caseificio visto che Blenio ha puntato sul consistente sostegno 
finanziario mettendo in atto una concorrenza sleale. Necessario quindi un chiarimento con l’alta 
valle. 
F.Ferrari chiede cosa capita se la posizione di Blenio non è quella della convenzione: in ogni caso 
bisognerà ritornare a votare. Tra i progetti dell’alta valle sostenuti aggiunge anche la centrale a 
biomassa per la quale abbiamo anticipato dei soldi che hanno loro permesso di realizzare la  centra-
le di Olivone. Esprime inoltre un plauso alla legislazione per il suo coraggioso rapporto. 
Il Sindaco chiarisce che il Municipio si accorderà affinché il Centro venga mantenuto in vita in 
attesa di definire le nuove modalità di finanziamento visto che dal 31.12.13 Pro Juventute si ritira.. 
 
Si passa poi alla votazione. 
La delibera: 
1. preso atto dei suoi contenuti, è approvata la convenzione intercomunale per la gestione del 
    Centro giovanile di Acquarossa. 
è approvata all’unanimità. 
 
5. MM 210/13 : approvazione della convenzione intercomunale con Blenio e Serravalle per 
     la nomina del direttore didattico per i 3 istituti scolastici della valle di Blenio 
Si prende atto del MM e del testo della convenzione intercomunale. Viene data lettura dei rapporti 
commissionali. La Gestione invita a voler approvare la convenzione così come proposta. Sottolinea 
il fatto che questa nuova figura professionale sarà obbligatoria dall’anno scolastico 2015/16 e che i 
costi a nostro carico sono quantificati in ca 40'000.-/anno. Invita comunque a voler monitorare a 
scadenze regolari l’evoluzione dei costi legati al rimborso-spese, attualmente difficilmente quanti-
ficabili. La Legislazione invita ad approvare la convenzione i cui contenuti sono ben strutturati e 
completi. Si tratta del risultato scaturito da un gruppo di lavoro e che è già stato presentato alle 
autorità politiche ed ai genitori. 
La municipale Jemini conferma a G.Pettinari che le classi dello stipendio sono simili a quelle 
attribuite in altri comprensori già dotati di direttore didattico. 
 
Si passa alla votazione. 
La delibera: 
- preso atto dei suoi contenuti, è approvata la convenzione per la Direzione unica degli Istituti scolastici dei 
  Comuni di Acquarossa, Blenio e Serravalle; 
è approvata all’unanimità. 
  
6. MM 211/13 : modifica del regolamento organico dei dipendenti con l’inserimento della figura del  
    direttore didattico e dall’animatrice del centro giovanile  
Si prende atto del MM e viene data lettura del rapporti commissionali. 
La Gestione invita ad approvare la modifica proposta che è la logica conseguenza dell’inserimento 
della figura del direttore didattico e dell’animatrice del centro giovanile oggetto dei MM precedenti. 
La Legislazione invita pure ad approvare le modifiche proposte, ritenendo le classi di stipendio 
adeguate ai titoli di studio di questi due nuovi dipendenti. 
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Si passa alla votazione. 
La delibera: 
- L’art. 33 : Classifica  delle funzioni – del regolamento organico dei dipendenti è modificato con la 
  seguente aggiunta: 
  Classe  Funzione 
 B) Scuole 
       30-31-32 Direttore didattico 
 E) Centro giovanile 
  25-26-27 Animatrice 
  
è approvata all’unanimità. 
 
7. MM 212/13 : domanda di naturalizzazione della signorina Viktoriya Pyesku 
Si prende atto del MM e viene data lettura del rapporto della Legislazione. La commissione ha 
incontrato la candidata e, avendo accertato che cresce integrata nella nostra realtà locale, preavvisa 
favorevolmente la concessione dell’attinenza comunale. 
Senza discussione si passa alla votazione. 
La delibera:  
1. La domanda di concessione dell’attinenza comunale a Viktoriya Pyesku è accolta; 
è approvata all’unanimità. 
 
8. MM 213/13 : domanda di un credito di fr. 590'000.- per gli interventi di ripristino dei danni 
    alluvionali dell’8 agosto 2013 
Si prende quindi atto del MM e viene data lettura dei rapporti commissionali. 
La Gestione invita a voler concedere il credito richiesto che beneficerà di elevati sussidi cantonali e 
federali. Sottolinea che comunque saremo anche confrontati con delle partecipazioni per i lavori 
eseguiti e che saranno eseguiti dai consorzi preposti. L’Edilizia preavvisa pure favorevolmente il 
credito visto come gli interventi proposti soddisfano le soluzioni migliori dal profilo tecnico-
economico e confida che la loro esecuzione possa avvenire nel 2014. 
Il Presidente segnala che, giusta l’art. 64 LOC,  la consigliera Fabiana Gianora non può partecipare 
al voto per conflitto di interesse e parentela. Per questa trattanda sono quindi da considerare presenti 
21 consiglieri comunali. 
W.Cortinovis chiede come mai la ditta di primo intervento era la Scerri e non una ditta del luogo. 
Il municipale Taddei precisa che scelta è stata fatta dal Consorzio arginature e non dal Municipio. 
E’ stato poi fatto un concorso alla quale la stessa ditta ha partecipato. 
W.Cortinovis chiede se il lavoro al riale di Marolta, nella parte a valle di Traversa, sia corretto visto 
che mancano delle vere e proprie arginature. 
Taddei non sa ancora cosa sia previsto ma non nasconde che l’ufficio preposto alla protezione della 
natura condiziona molto questo tipo di interventi sugli argini. 
G.Pettinari , che si asterrà come dipendente dell’ente sussidiante, precisa l’iter seguito per la delibe-
ra dei lavori e che anche il consorzio Desig-De Leoni ha beneficiato di un mandato diretto reso 
possibile dalla situazione di urgenza. 
 
Si passa alla votazione. 
La delibera:  
1. viene concesso un credito globale di franchi 590'000.- per l’esecuzione delle opere di ripristino 
    dei danni alluvionali dell’ 08-09 agosto 2013; 
è approvata con  20  favorevoli ed 1 astenuto. 
La delibera: 
2. il credito decadrà il 31.12.2014 se non utilizzato. 
è approvata con 20 favorevoli ed 1 astenuto. 
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9. MM 214/13 : richiesta di un credito di fr.  231'000.- per le opere di moderazione del traffico 
    e messa in sicurezza dei passaggi pedonali sulla strada cantonale a Dongio e Marogno 
Si prende atto del MM e viene data lettura del rapporti commissionali. 
La Gestione invita a voler concedere il credito richiesto visto che con le modifiche apportate al 
progetto originale si è tenuto conto delle osservazioni e perplessità espresse sia dalla commissione 
che dal consiglio comunale. Annota comunque che, malgrado con questo intervento di esaurisca e si 
superi l’importo previsto nel piano finanziario (200'000.-), anche gli interventi già preannunciati per 
Motto debbano essere realizzati. 
L’Edilizia è dello stesso avviso e, ritenendo la posa di cartelli lampeggianti a Marogno ragionevole, 
invita ad approvare il credito richiesto. Invita anche a sollecitare un controllo regolare delle norme 
della circolazione stradale. 
 
Si passa alla votazione. 
La delibera:  
1. è concesso un credito di franchi 231'000.- per la realizzazione delle opere di moderazione del traffico e 
   sistemazione dei passaggi pedonali  lungo la strada cantonale a Dongio e Marogno; 
è approvata con 21 favorevoli ed 1 astenuto. 
La delibera: 
2. il credito decadrà il 31.12.2016 se non utilizzato. 
è approvata con 21 favorevoli ed 1 astenuto. 
 
10. Mozioni ed interpellanze 
Credito per risanamento Fondazione alpina - rispetto delle condizioni poste 
P.Ferrari, rifacendoci alla delibera sul credito di risanamento della FASV, chiede se le condizioni 
poste dalla Gestione per la concessione del credito sono state rispettate. 
Il Sindaco rimanda in parte a quanto espresso dal Municipio nelle considerazioni generali del MM 
sul preventivo. 
Il municipale Bozzini, che fa parte del gruppo di rappresentanti dei tre comuni,  riassume quanto 
fatto per garantire il rispetto delle condizioni poste. Oltre alla Fidinam è stato coinvolto il sig. 
S.Cavadini della CSCA, che ha allestito un rapporto di fine mandato,  consultabile in cancelleria. 
Da poi lettura delle conclusioni che confermano il rispetto delle condizioni poste dal legislativi 
comunali. 
P.Ferrari si dice rassicurato per la serietà con la quale si è seguito l’inizio del risanamento e la 
definizione delle responsabilità interne alla della FASV e auspica che il controllo prosegua anche 
negli anni a venire. 
 
Risoluzione extra LOC per il futuro dell’ospedale di Acquarossa 
M.Tognali presenta una risoluzione firmata dai 3 capigruppo (a titolo personale) sulla nuova 
pianificazione ospedaliera in atto a livello cantonale (testo agli atti). 
G.Pettinari , anche grazie alle informazioni date da G.Guidicelli, ritiene importante sostenere 
l’ospedale in questo momento importante. 
Il Presidente Martinoli ritiene importante anche chiedere garanzie sull’apertura del pronto soccorso 
nelle sue  modalità attuali. S.Ghisla appoggerà la risoluzione in quanto nel settore della sanità a 
livello generale si tende a concentrare le cure più importanti in pochi ospedali altamente specializ-
zati. Visto che Acquarossa non può ambire ad ottenere strutture di alta qualità, si deve puntare alla 
garanzia del pronto soccorso perché è la porta di ingresso per le cure di qualità nella rete dell’EOC. 
L’ospedale deve inserirsi nel postacuto secondo la strategia dell’EOC, a tutela dei posti di lavoro. 
Il postacuto può anche rivelarsi un’opportunità se si saprà puntare sulla qualità giusta dei letti che si 
vogliono rivendicare per la nostra valle. 
F.Ferrari teme che l’ospedale sarà smantellato nei 6 anni in cui non avremo la struttura per la ricon-
versione. Teme ad esempio una riconversione in casa per anziani. Faido ha già una struttura nuova e 
non ha questi problemi. Si chiede anche come sarà la situazione nei 6 anni in cui non avremo niente. 
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Teme anche che i futuri posti letto non siano sufficienti per garantire un organico di medici che 
possa garantire un pronto soccorso come ora (giorno e notte) 
G.Guidicelli ribadisce che sarà la pianificazione a definire il futuro dell’ospedale a partire dal 
1.1.2015. La demolizione-ricostruzione dell’ospedale non è ancora pianificata e la soluzione provvi-
soria per i degenti è stata identificata a Sementina.. S.Ghisla precisa che posti letto post acuti non 
hanno relazione con il pronto soccorso. P.Ferrari crede che sia buona cosa muoversi ora per dare un 
segnale che l’ospedale è una struttura sanitaria che garantisce anche una migliore qualità di vita e di 
servizi alla popolazione. Per la politica del personale invita a tener d’occhio che il personale non 
diminuisca per la minore necessità di personale curante. 
M.Tognali invita anche a verificare la struttura del finanziamento del pronto soccorso. 
Il Presidente ritiene che siamo ben rappresentati ( 2 Gran consiglieri) e che si saprà trovare il giusto 
equilibrio tra i vari attori interessati al tema.  
F.Toschini chiede di tener presente anche la questione del picchetto medico che con gli anni sarà 
più difficoltoso. Dello stesso parere il Presidente Martinoli visto come l’invecchiamento del corpo 
medico porrà questo problema. 
 
Posta in votazione la risoluzione, che verrà trasmessa dal Municipio al Consiglio di Stato,viene 
approvata all’unanimità. 
 
Costi CNU – raccolta carta 
W.Cortinovis chiede se non sia ipotizzabile organizzare la raccolta della carta con gli ingombranti 
invece di appaltare il servizio al CNU. Taddei e Bozzini escludono questa possibilità visto che con 
il sistema attuale possiamo offrire un servizio capillare con raccolte settimanali. 
 
Sussidio abbonamento per studenti 
W.Cortinovis, pur vedendo di buon occhio il fatto di concordare un sussidio per i trasporti a livello 
regionale, si dice dispiaciuto del fatto che ad Acquarossa le famiglie che ne potrebbero beneficiare  
devono ancora aspettare. 
 
Cimiteri di auto e motociclette 
P.Ferrari chiede se il deposito di auto e moto sorto a Motto sia stato autorizzato ed invita il 
Municipio ad intervenire. 
 
Rapporti con i comuni – centro giovanile 
G.Guidicelli, rifacendosi alla convenzione sul centro giovanile e all’atteggiamento di Blenio, 
invita il nostro Presidente ad indirizzare al collega Presidente del CC di Blenio uno scritto con il 
quale invita i consiglieri di Blenio a tenere in considerazione gli aiuti già stanziati dalla media e 
dalla bassa Blenio su investimenti per l’alta valle. 
La municipale Jemini coglie l’occasione per confermare che Serravalle ha votato all’unanimità le 
convenzioni sul direttore didattico e sul centro giovanile e confida che Blenio possa fare altrettanto. 
 
  *  *  *  *  *  * 
Il Presidente ringrazia e chiude la seduta alle ore 22.15 
Invita tutti al brindisi di fine anno organizzato dal Municipio. 
 
Il verbale integrale è stato approvato del Consiglio comunale nella seduta del 31 marzo 2014. 


